

Realizarán mayor inversión en construcción de obras hidráulicas en Cuba



La Habana, 21 ene (RHC) Rose Maire Ricardo, directora de Inversiones del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INRH) informó este 21 de enero en La Habana que Cuba invertirá en el año en curso, 293 millones de pesos- igual en dólares al cambio oficial-, en construcción y montaje de obras, su mayor plan en la historia en esta esfera.

En diálogo con la prensa, la especialista detalló que ese monto debe contribuir a mejorar el abasto de agua, la construcción de trasvases, redes conductoras y otros objetivos.

“El plan general de inversiones para 2016 es de 381 millones de pesos, cifra superior a la del 2015, y cuenta con un importante financiamiento externo, fundamentalmente de Kuwait, Arabia Saudita y otras fuentes”, añadió.

Maire Ricardo explicó que el año precedente el INRH cumplió el plan de inversiones en construcción y montaje, que incluyó 388 kilómetros de redes, trasvases, conductoras y dedicó unos 48 millones de pesos a la importación de equipos.

Por su parte, José Antonio Hernández, director de Uso Racional del Agua, se refirió a las medidas aplicadas para impedir el agravamiento de la situación de sequía en Santiago de Cuba, y en otros municipios de esa provincia como Palma Soriano y Tercer Frente.

En tanto, el especialista del Servicio Hidrológico y Disponibilidad del organismo, Argelio Fernández, comunicó que el acumulado nacional de agua hasta finalizar diciembre era de cuatro mil 828,94 millones de metros cúbicos- un 53 por ciento de la capacidad total y 5,70 millones más que en igual mes de 2014.

Dijo Fernández que de unas 100 cuencas subterráneas, 41 descienden en su volumen de agua, cuatro

están estables, y 55 en ascenso.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/81945-realizaran-mayor-inversion-en-construccion-de-obras-hidraulicas-en-cuba>



Radio Habana Cuba